

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra y Caja Rural se comprometen a negociar las hipotecas de aquellos clientes que no puedan afrontar sus pagos

La negociación se realizará mediante el servicio de mediación hipotecaria del Departamento de Políticas Sociales

Viernes, 18 de enero de 2013

El Ejecutivo foral y Caja Rural de Navarra se han comprometido a negociar las hipotecas de los clientes de esta entidad financiera que no puedan afrontar el pago de sus deudas.

Esta negociación se realizará mediante el [servicio de mediación hipotecaria](#) puesto en marcha por el Departamento de Políticas Sociales y durante un plazo máximo de dos meses.

Cabe recordar que esta entidad financiera ya había suscrito el código de buenas prácticas para la reestructuración viable de las deudas con garantía hipotecaria sobre la vivienda habitual que recoge el Real Decreto Ley 6/2012 de medidas urgentes de protección de deudores hipotecarios sin recursos.

No obstante, mediante el acuerdo firmado esta mañana por el director general de Política Social y Consumo, Mariano Oto, y el director de Seguimiento y Recuperación de Caja Rural de Navarra, Rodolfo Sotro, esta entidad financiera se compromete a negociar las hipotecas de todos aquellos clientes que tengan dificultades para abordar el pago de sus deudas, cumplan o no los requisitos establecidos en el Real Decreto Ley.

Cabe recordar que el Gobierno de Navarra [puso en marcha el pasado mes de octubre](#) un servicio de mediación hipotecaria para aquellos ciudadanos que no pueden afrontar el pago de la hipoteca de su vivienda habitual por causas no imputables directamente a la propia unidad familiar. Hasta el día de ayer este servicio ha recibido 286 solicitudes de ciudadanos navarros, ha tramitado 252 citas y ya ha atendido a 222 personas.



De izda. a dcha.: El director general Mariano Oto y Rodolfo Sotro y Leyre Abáigar, de Caja Rural.